

「イブニングセミナー in 酒田」が開催されました

2月7日（木）、酒田市内で「イブニングセミナー in 酒田 ダイヤモンド・プリンセス来港報告会ークルーズポート酒田の可能性ー」（主催：山形県・“プロスパーポートさかた”ポータルセールス協議会）が開催され、約120名が参加しました。

第一部では、株式会社海事プレス斉藤正幸客船誘致推進部長より、昨年7月1日に酒田港に初寄港した「ダイヤモンド・プリンセス」の乗客アンケート結果の調査報告が行われました。酒田港の満足度が非常に高く、特に地元市民のおもてなしが高評価であったことなどが説明されました。

第二部では、プリンセス・クルーズのジャパンオフィスである株式会社カーニバル・ジャパンの堀川悟代表取締役社長が、「クルーズポート酒田の可能性」と題し講演されました。堀川社長からは、クルーズ乗客が特に喜ぶのは地元市民や学生ボランティアとのふれあいであること、酒田港近隣には歴史と文化、自然に恵まれた多くの魅力的な観光スポットがあり、特に欧米人乗客に喜ばれることなどが紹介されました。

2019年、酒田港では合計5回の外国クルーズ船の寄港が予定されています。地元一丸となって「おもてなし」しましょう！



株式会社カーニバル・ジャパン
堀川代表取締役社長



堀川社長の講演の様子



(株)海事プレス社 斉藤客船誘致推進部長による
来港報告会



参加者による質疑応答の様子

